

浜っ子

【学校教育目標】 よく学び 心豊かで たくましく生きる児童の育成 ひたちなか市立 那珂湊第二小学校 学校だより No.14 令和4年10月12日

後期課程 スタート!

10月11日から後期課程がスタートしました。7日の終業式では、校長から各学年 の成長したことについて話をしました。11日の始業式では「分かった」「できた」「楽 しかった」「じーんとした」など、小さなことでもいいので多くの感動を味わって欲しい と子供たちに伝えました。久しぶりに全校児童が体育館に集まりましたが、どの学年も しっかりとした態度で式に臨むことができました。



秋は、1年を通して最も教育活動が充実する時期です。子供たちが多くの体験や学びを通して成長できる よう支援してまいります。どうぞよろしくお願いいたします。

【終業式・始業式 児童代表 発表作文】

~抜粋して掲載いたします~

私は生きものが大好きです。家で今ヤモリとコクワ ガタをかっています。だから生かつかの「生き物はっ けん」の学しゅうがとても楽しみでした。プールでつ かまえたトンボのヤゴを育てることにしてペットボ トルですみかを手作りしました。

前きのいちばんの思い出はうんどう会でおどった BTSの「ダイナマイト」のダンスです。たくさんの

人の前できんちょうしたけ れど、いっしょうけんめい おどれました。

後きもたくさんの思い出 をつくっていきたいです。

2年生



ぼくは、後期のめあてを考える前に前期 にがんばったことを考えました。一番がん ばったことは運動会でした。ぼくは体を動 かすことが大好きで体育の授業が毎日楽し くて、かけっこ、ダンス、応援の練習もいっ しょうけんめいやりました。リレーのとき はバトンを落としてしまい、ものすごくく やしい思いをして泣きそうになりました が、まわりのみんなにはげまされてすごく うれしかったです。

だから、後期のめあての1つ目は、ぼくも 困っている友達や悲しい思いの友達がいた らはげましてあげられるようにしたいで

す。みんなに やさしく、そ してみんなと 仲良く楽しい 生活が送れる ようにがんば りたいです。

4年生



ぼくが前期にがんばっ

たことは3つあります。 1つ目はあいさつ運動で す。大きな声でハキハキと あいさつができてうれしか ったです。後期にもあいさ つ運動があったら前期より



もたくさん参加して元気なあいさつを届けたいです。 2つ目は授業中にたくさん手を挙げたことです。3つ 目は運動会です。運動会は前期で一番頑張ったことで す。ソーラン節は最初自信がなく恥ずかしかったで す。でも、たくさん練習して本番で堂々とおどること ができてよかったです。

しかし、がんばったこともあった反面がんばれなか ったこともありました。目標や課題を達成できるよう に後期もがんばろうと思います。 5年生

私が後期で頑張りたいことは大きく3つあります。

学習面での1つ目は漢字です。後期ではドリルをていねいに 進め、テストで間違えてしまった漢字は5回練習するなど工夫 して漢字を身に付けていくことをがんばります。 学習面の2つ 目は、授業の復習をしっかりすることです。応用問題や難しい 問題にもちょうせんし、授業で習ったことをさらに深めること をがんばりたいです。生活面では、規則正しい生活をして自分 のやるべきことをきちんとすることです。早寝早起きを心がけ たいです。

これらの目標をもとに、卒業まで楽しく、メリハリをつけた 生活ができるとよいと思います。



